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NBR weiß, spiegelglatt • NBR white, as smooth as a mirror

Decke • Cover Elastomere blau, beständig gegen tierische Fette und Pflanzenfette, abriebfest, wetter- und 
ozonbeständig, stoffgemustert • Elastomers blue, resistant to animal and vegetable fats, abrasion-, 
ozone-resistant and weatherproof, fabric patterned

–  20 bis +  90  °C, dampfsterilisierbar 120  °C max. 30 Min. bei offenem System • -  20 to +  90  °C, 
steam cleaning up to 120  °C in open systems for max 30 min

Markierung • Marking ITALY FOOD F.D.A. RAL-F11 • ITALY FOOD F.D.A. RAL-F11

Hochflexible Saug- und Druckförderung von Lebensmitteln, auch fetthaltigen wie z.B. Milch, Joghurt, 
Milchprodukte, Öl, Fruchtsaft, Getränke mit geringem Alkoholanteil. Zugelassen nach Empfehlung XXI 
Kategorie 2 BgVV, registriert RAL-F11. Entsprechend europäischen Lebensmittelnormen und FDA-
Standard.

High-flexible food hose suitable for suction and delivery of foodstuffs, also fatty foodstuffs like milk, 
yoghurt, dairy products, oil, fruit juices, drinks with low alcoholic content. According XXI cat. 2 BgVV, 
registered RAL-F11. Complying with European food norms and FDA standards.

Einlagen • Reinforcement Synthetisches Textilgeflecht mit eingearbeiteter Stahlspirale • High-tensile textile plies and helix wire 
embedded

Milkflex • Milkflex

Temperatur • Temperature

Seele • Tube
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mm mm mm g/m mm bar bar bar m

25 37 6 760 55 10 30 0,9 40

30 42 6 890 65 10 30 0,9 40

32 44 6 920 70 10 30 0,9 40

35 47 6 980 75 10 30 0,9 40

38 52 7 1320 80 10 30 0,9 40

40 54 7 1370 85 10 30 0,9 40

45 59 7 1520 100 10 30 0,9 40

51 56 7 1890 110 10 30 0,9 40

60 76 8 2450 130 10 30 0,9 40

65 81 8 2620 145 10 30 0,9 40

76 92 8 3020 170 10 30 0,9 40

80 96 8 3170 180 10 30 0,9 40

102 122 10 5000 220 10 30 0,9 40

Technische Daten gemessen bei 20°C / Die Angaben dieses Datenblattes sind das Ergebnis langjähriger Erfahrungen. Die Angaben stellen keine 
Eigenschaftszusicherung dar und befreien nicht von der eigenen Prüfung der von uns gelieferten Produkte auf deren Eignung für den vorgesehenen Einsatzfall. Sie 
haben somit nicht die Bedeutung, bestimmte Eigenschaften der Produkte oder deren Eignung für einen konkreten Einsatzzweck rechtlich verbindlich zuzusichern.

Technical data measured with 20°C / The technical data of this data sheet are the result of experiences of many years. The data represent no characteristics 
warranties and do not release from the own examination the products on their suitability for intended case of application, supplied by us. They do not have thus the 
meaning to assure certain characteristics of the products or their suitability obligatorily on a concrete targeted application legally.
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